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Wir informieren
Der CDU-Stadtverband 
Lohne ist mit seinen 
über 650 Mitgliedern der 
mitgliederstärkste CDU-
Verband im Landkreis 
Vechta. Unsere zahlrei-
chen Mitglieder sind ein 

Garant dafür, dass die 
Arbeit des Stadtverbandes 
auf breiten Füßen steht  
und unsere Anliegen und 
Vorstellungen im Kreis 
und darüber hinaus Gehör 
finden.Um auch in der 
Lohner Bevölkerung über 
die politische Arbeit zu 
informieren, hat der CDU-
Vorstand beschlossen, in 
regelmäßigen Abständen 
eine Informationsschrift 
herauszugeben. Unser 
Anspruch ist dabei zu 
informieren und nicht zu 
polemisieren. Mit anderen 
Worten: Wir beschimpfen 
nicht politisch Andersden-
kende und ihr Handeln, 
sondern verweisen auf 
das, was wir getan haben 
und in Zukunft zu tun 
gedenken.
In dieser ersten Ausgabe 
berichten wir über Aktivi-
täten des Stadtverbandes 
aus der jüngeren Vergan-
genheit sowie über Vor-
haben und Termine in der 
nahen Zukunft.
Norbert Bockstette

1. Ausgabe

Lohner CDU sucht das Gespräch 
Über 500 nahmen am Gewinnspiel teil

Zahlreiche Bürger haben 
die Gelegenheit wahrge-
nommen, sich im Rahmen 
der Gewerbeschau auf 
dem Informationsstand 
des CDU-Stadtverbandes 
am 13. und 14. März die-
sen Jahres über die Arbeit 
der Partei zu informieren. 
Allein am Gewinnspiel der 
CDU haben über 500 Besu-
cher teilgenommen.
Als Ansprechpartner stan-
den an den beiden Tagen 
die Vorstandsmitglieder 
des Stadtverbandes und 
seiner Vereinigungen sowie 
einige Lohner Fraktions-
mitglieder zur Verfügung.
Die erneute CDU-Präzens 

und das Gesprächsangebot 
auf einer Gewerbeschau in 
Lohne soll verdeutlichen, 
dass jedes Gespräch, jede 
Anregung und Diskussi-
on mit den Bürgern hilft, 

unsere Arbeit im Sinne der 
Bürgerinnen und Bür-
ger zu verbessern. Und 
Gesprächsbedarf gibt es 
immer – nicht nur in Wahl-
kampfzeiten!

Auf der Gewerbeschau war die CDU mit ihren 
Fraktions-und Vorstandsmitgliedern präsent.

Kunstrasen hat sich bewährt  

Mitglieder der CDU Ratsfraktion besuchten kürzlich das Heinz -Dettmer -Stadi-
on an der Steinfelder Straße. Vereinspräsident Norbert Krogmann empfing die Gäste 
und informierte über den Spielbetrieb in der Sportstätte. Er hob besonders die neuen 
Kunstrasenplätze hervor, die im vergangenen Jahr eingeweiht werden konnten. Im 
Routinebetrieb hätten sich die beiden Fußballplätze, die für Punktspiele und zugleich zu 
Trainingszwecken genutzt werden, mehr als bewährt. „Alle Sportler sind von der Quali-
tät der Plätze begeistert“, so Krogmann. Besonders auswärtige Mannschaften betonen 
immer wieder die optimalen Eigenschaften der Lohner Plätze. Ein weiterer Vorteil von 
Kunstrasen sei die gute Bespielbarkeit auch bei schlechtem Wetter.
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Auf der Vollversammlung 
des CDU-Ortsverbandes 
Kroge-Ehrendorf standen 
unter anderem auch die 
Neuwahlen des Vorstandes 
an.  Vorsitzender Heinrich 
Büscherhoff hielt dabei 
einen kurzen Rückblick,an 
dessen Ende er bekannt 
gab, dass er nach fast 20 
Jahren für das Amt des 
Vorsitzenden nicht wieder 
kandidieren wolle. Es habe 
ihm Spass gemacht und 
er sei sehr zufrieden mit 
der in den vergangenen 
Jahrzehnten im Ortsver-
band geleisteten Arbeit. 
Es sei aber nun  an der 
Zeit, Jüngere in die Verant-
wortung zu nehmen. Der 
anwesende Vorsitzende 
des CDU-Stadtverbandes, 
Norbert Bockstette, be-
dankte sich bei Heinrich 

Büscherhoff für die Arbeit 
im Ortsverband und ver-
sprach eine entsprechende 
Würdigung im geeigneten 
Rahmen. Die Wahl ergab 
folgende Ergebnisse: Vor-
sitzender: Paul Sandmann; 
stellvertretende Vorsitzen-
de und Schriftführerin: 
Julia Sandmann-Surmann; 

Beisitzer: Sylvia Brägel-
mann, Hubert Krogmann, 
Rita Macke und Aloys 
Willenborg.Den Gewählten 
spricht der CDU-Stadtver-
band herzliche Glückwün-
sche aus verbunden mit 
dem Wunsch der Fortset-
zung der erfolgreichen 
Arbeit in Kroge-Ehrendorf.

In Niedersachsen wird es 
eine neue Kommunalver-
fassung geben. Im Gesetz-
entwurf ist geregelt, die 
Altersbegrenzung für die 
Kandidaten zum Bürger-
meister und Landrat zu 

belassen. Wer noch nicht 
65 Jahre alt ist, kann kan-
didieren. Die Stichwahl soll 
abgeschafft werden. Der 
CDU-Kreisverband setzt 
sich für Beibehaltung der 
Stichwahl, das heißt es für 

einen zweiten Wahlgang 
bei den Bürgermeister-und 
Landratswahlen, ein. Die 
Verfassung soll im Übrigen 
das Ehrenamt stärken und 
den Ausschüssen mehr 
Rechte einräumen.

  Informationen der CDU Lohne

Paul Sandmann neuer Vorsitzender 
Dank des Stadtverbandes an Heinrich Büscherhoff

CDU-Fahrt
nach Berlin
Der CDU-Stadtverband 
Lohne bietet in diesem 
Jahr wieder eine Wochen-
endfahrt nach Berlin und 
Brandenburg an. Vom 30. 
Juli bis zum 01. August 
2010 führt diese Fahrt in 
das Seehotel Zeuthen. 
Das 4-Sterne-Hotel liegt 
am Stadtrand von Berlin, 
inmitten der brandenbur-
gischen Seenlandschaft 
am Zeuthener See.
Der Fahrpreis beträgt – 
abhängig von der Teilneh-
merzahl – rund 140 Euro 
und beinhaltet neben zwei 
Übernachtungen mit Früh-
stück eine Stadtrundfahrt 
sowie eine Schiffsfahrt.
In der Bundeshauptstadt 
ist natürlich auch ein Ge-
spräch und eine Führung 
im Reichstag vorgese-
hen. Anmeldungen für 
diese Fahrt nehmen Josef 
Schlarmann (Tel. 910719) 
und Norbert Bockstette 
(Tel.: 1882) entgegen.
Termin

Die Mitgliederversamm-
lung des CDU-Stadt-
verbandes Lohne (mit 
Neuwahlen) findet am 27. 
September 2010 statt.
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Der CDU-Stadtverband 
wünscht allen Lohne-
rinnen und Lohnern einen 
schönen Sommer und 
einen erholsamen Urlaub. 
Wenn Sie Fragen und An-
regungen haben, wenden 
Sie sich gerne an uns !
www.cdu-lohne.org

Der CDU-Ortsverband Kroge-Ehrendorf wählte auf der 
Vollversammlung einen neuen Vorstand.

Der CDU-Bundestagsabgeordnete Franz-Josef Holzenkamp vertritt das Oldenburger 
Münsterland in Berlin. Bei der Berlin-Fahrt werden wir mit ihm diskutieren.

Neue Kommunalverfassung kommt
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Familienpolitik ist ein Schwerpunkt
der CDU im Lohner Stadtrat
Förderung von Mietwohnungsbau und Bau der Marktgalerie

Von Clemens 
Wichelmann
Mit unterschiedlichen The-
men beschäftigten sich die 
gewählten CDU-Ratsherren 
und – frauen im Lohner 

Stadtrat:
Die CDU-Fraktion im Loh-
ner Stadtrat sieht in der 
Familienpolitik traditionell 
einen Schwerpunkt ihrer 
Arbeit. In den letzten Wo-
chen hat sie die Initiative 
„Wir unterstützen Familien-
glück“ entwickelt:
Die vier Säulen der Famili-
enarbeit in Lohne beruhen 
auf:

1.den von der Stadt maß-
geblich finanziell getra-
genen Kindertagesstätten 
für alle Altersgruppen
2.dem Familienbüro als 
Anlaufstelle für Informati-
on und Beratung
3.der aufsuchenden Famili-
enarbeit „Kinder brauchen 
eine Familie“
4.dem pädagogischen Mit-
tagstisch und der Hausauf-
gabenhilfe im Jugendtreff. 
Zu allen Punkten haben 
wir als CDU-Fraktion klare 
Aussagen zur Sicherstel-
lung der Familienarbeit 
getroffen.
 Das vergangene Jahr 
war geprägt von der 
allgemeinen Wirtschafts-
krise. Hieraus leiten sich 
auch die zurückgehenden 
Gewerbesteuereinnahmen 
ab. Trotz dieser Krise sind 
Lohner Firmen bereit, sich 
an diesem Standort weiter 
zu entwickeln und zu 
vergrößern. Daher wurden 
seitens der CDU-Fraktion 
in der jüngsten Vergan-
genheit und auch derzeit 

größte Anstrengungen 
unternommen, neue 
Industrie- und Gewerbeflä-
chen zu erschließen. Durch 
diese Maßnahmen stärken 
wir sowohl das Arbeits-
platzangebot wie auch 
die Sicherung der Steu-
ereinnahmen, die wir für 
unseren Haushalt dringend 
benötigen.
 Jüngste Umfragen haben 
ergeben, dass es in Lohne 
keine freien Mietwoh-
nungen mehr gibt. Aus 
diesem Grunde befürwor-
tet die CDU-Fraktion die 
Schließung von Baulü-
cken mit entsprechenden 
Mietwohnungen bzw. die 
Schaffung von zusätz-
lichem Wohnraum inner-
halb der Innenstadt.
 Die vorhandenen Kon-
zessionsverträge für die 
Kommunen laufen zum 28. 
Dezember 2012 aus. Zur 
Erreichung eines verbes-
serten Ergebnisses für die 
neuen Verträge werden 
die sechs Kommunen des 
Nordkreises (Dinklage, 

Bakum, Visbek, Vechta, 
Goldenstedt und Lohne) 
gemeinsam Konzessions-
verträge aushandeln. Das 
genaue Verfahren bzw. 
das Vorgehen wird derzeit 
abgestimmt.
Marktgalerie
Das Projekt „Bau der 
Marktgalerie“ in der In-
nenstadt von Lohne wurde 
am 21. April 2010 der 
Öffentlichkeit vorgestellt 
und fand große Resonanz. 
Zur Zeit werden geeignete 
Mieter für dieses Objekt 
gesucht. Es umfasst  6000 
Quadratmeter Gewerbeflä-
che, 1300 Quadratmeter 
Wohnfläche und rund 270 
Parkplätze. Die Investiti-
onskosten belaufen sich 
auf 15 bis 17 Millionen 
Euro. Nach der Planungs-
reife wird eine Bauzeit von 
18 bis 24 Monaten erwar-
tet. (Über den Fortgang 
zu diesen und weiteren 
Punkten werden wir in 
der nächsten Ausgabe der 
„Informationen der CDU 
Lohne“  berichten).
 

Aktuelle Themen behandelte die CDU-Kreistagsfraktion bei ihrer Klausurtagung im vergangenen Monat im 
Gebäude des Ludgeruswerkes in Lohne. Mit sechs Abgeordneten ist die CDU Lohne stark im Kreistag vertreten. Einige 
der für die Stadt Lohne maßgeblichen Beschlüsse werden derzeit in die Tat umgesetzt, zum Beispiel der Neubau einer 
Mensa am Gymnasium Lohne oder der Bau von 88 Parkplätzen für die berufsbildenden Schulen am Schellohner Weg.
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Grünbedachung ist ökologisch
CDU-Fraktion informierte sich bei ATKA
Bei einem Besuch der 
Firma ATKA informierten 
sich Mitglieder des CDU-
Vorstandes und der Rats-
fraktion am 20. Mai 2010 
über den neuesten Stand 
der Technik in Bezug auf 
Grünbedachungen sowie 
über die noch in der Ver-
suchsphase befindlichen 
Freistallanlagen für die 
Schweinemast.
Geschäftsführer Gregor 
Sieve verdeutlichte in 
seinen Ausführungen 
anschaulich die Möglich-
keiten und das Entwick-
lungspotential der Produkt-
palette seines Betriebes. 
Die beiden Informations-
schwerpunkte (Grünbeda-
chungen und Mastställe) 
standen im Mittelpunkt der 
Diskussion. Inwieweit sie 
Lösungen für die sich im-
mer mehr verschärfenden 
Problemlagen von Kom-
munen anbieten können, 
stand hierbei im Vorder-
grund des Gesprächs.
Während die Freiluftställe 
als ein möglicher Beitrag 
zur ökologischen Verbes-
serung der Situation in der 
Massentierhaltung noch 
Jahre der Entwicklung und 
Bewährung bedürfen, ist 
die Grünbedachung bereits 
bewährte Technik. Grün-

bedachungen als Teil von 
Ausgleichsmaßnahmen 
für die Bodenversiegelung 
durch Wohnbau- und Ge-
werbeansiedlungen ist 
sicher eine sinnvolle Er-
gänzung der bisher ge-
übten Praxis. Weil sie un-
ter anderem den Flächen-
bedarf für Ausgleichs-
maßnahmen verringern, 
werden dadurch auch 
weniger Flächen der land-
wirtschaftlichen Nutzung 
entzogen. Darüber hinaus 
sind Grünbedachungen in 
mehrfacher Hinsicht öko-
logisch und ökonomisch 

ein Gewinn. So speichern 
sie untern anderem 
Regenwasser und geben 
überschüssiges verlangs-
amt ab. Dabei bilden sie 
Lebensraum und Nahrung 
für vielerlei Insekten und 
Vögel, haben einen hohen 
Isolationswert und begün-
stigen ein angenehmes 
Raumklima.
Die CDU-Fraktion wird in 
naher Zukunft darüber 
beraten, inwieweit sie 
neben anderen Maßnah-
men Grünbedachungen zur 
Verbesserung der ökolo-
gischen Situation konkret 
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Lohner Senioren fahren nach Straßburg
Nicht nur Politik, sondern auch Geselligkeit im Programm

Die Grünbedachung ist in mehrfacher Hinsicht ökolo-
gisch und ökonomisch ein Gewinn. Die CDU informierte 
sich beim Lohner Unternehmen ATKA.

Vor nunmehr zwölf Jah-
ren wurde die Senioren 
Union Lohne ins Leben 
gerufen. Die heute gut 80 
Mitglieder  treffen sich re-
gelmäßig zu Gesprächen, 
Diskussionen und Besich-
tigungen. Sie halten sich 
mit ihren politischen An-
sichten auf dem aktuellen 
Stand und nehmen regen 
Anteil an den politischen 
Ereignissen in der Welt, in 
Deutschland und beson-
ders in Lohne. So steht 

auf dem Jahresprogramm 
für Juni der Besuch einer 
Biogasanlage mit anschlie-
ßender Diskussion des Pro 
und Contra bei Kaffee und 
Kuchen.
 Vom 17. bis 20.Oktober 
ist der Besuch des Euro-
paparlaments in Straßburg 
geplant, zu dem uns unser 
Europaabgeordneter Prof.
Dr. Hans Peter Mayer ein-
geladen hat.
 Alle Senioren ab 60, die 
Interesse an der Diskus-

sion politischer Themen 
haben und sich mit den 
Fragen und Problemen 
in unserem Land und 
ganz besonders in Lohne 
auseinandersetzen wollen, 
sind herzlich eingeladen, 
an unseren Veranstal-
tungen teilzunehmen. 
Wir beschäftigen uns 
aber nicht nur mit Politik, 
sondern pflegen auch das 
Miteinander und die Ge-
selligkeit. Kommen Sie zu 
uns und machen Sie mit!

Vorsitzender Wolfgang 
Fischer

Fachgebundenes
Studium möglich 
Der Niedersächsische 
Landtag hat mit den 
Stimmen von CDU und 
FDP ein neues Landes-
hochschulgesetz be-
schlossen. Damit ist in 
Niedersachsen künftig 
ein fachgebundenes 
Studium nach dreijäh-
riger Ausbildung und drei 
Jahren Berufserfahrung 
möglich. Mit diesem Ge-
setz heißt die Hochschule 
Vechta jetzt Universität.
Niedersachsen ist mit 
dem novellierten Lan-
deshochschulgesetz 
führend in Deutschland 
und trägt dem Begriff 
„Lebenslanges Lernen“ 
voll Rechnung. Diese 
Regelung ist ein Schlüs-
sel für das gesamte 
deutsche Bildungssystem 
und dient als Vorbild für 
andere Länder.
 „Wir verknüpfen das 
in Deutschland sehr 
bewährte duale Ausbil-
dungssystem mit der 
Hochschulausbildung“, 
betonte Dr. Stephan 
Siemer. Mit den beschlos-
senen Änderungen gebe 
es künftig keine bil-
dungspolitischen Hürden 
mehr, sondern ein noch 
durchlässigeres Bildungs-
system, so der heimische 
Abgeordnete.
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Fachgebundenes
Studium möglich 
Der Niedersächsische 
Landtag hat mit den 
Stimmen von CDU und 
FDP ein neues Landes-
hochschulgesetz be-
schlossen. Damit ist in 
Niedersachsen künftig 
ein fachgebundenes 
Studium nach dreijäh-
riger Ausbildung und drei 
Jahren Berufserfahrung 
möglich. Mit diesem Ge-
setz heißt die Hochschule 
Vechta jetzt Universität.
Niedersachsen ist mit 
dem novellierten Lan-
deshochschulgesetz 
führend in Deutschland 
und trägt dem Begriff 
„Lebenslanges Lernen“ 
voll Rechnung. Diese 
Regelung ist ein Schlüs-
sel für das gesamte 
deutsche Bildungssystem 
und dient als Vorbild für 
andere Länder.
 „Wir verknüpfen das 
in Deutschland sehr 
bewährte duale Ausbil-
dungssystem mit der 
Hochschulausbildung“, 
betonte Dr. Stephan 
Siemer. Mit den beschlos-
senen Änderungen gebe 
es künftig keine bil-
dungspolitischen Hürden 
mehr, sondern ein noch 
durchlässigeres Bildungs-
system, so der heimische 
Abgeordnete.
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Wir informieren
Der CDU-Stadtverband 
Lohne ist mit seinen 
über 650 Mitgliedern der 
mitgliederstärkste CDU-
Verband im Landkreis 
Vechta. Unsere zahlrei-
chen Mitglieder sind ein 

Garant dafür, dass die 
Arbeit des Stadtverbandes 
auf breiten Füßen steht  
und unsere Anliegen und 
Vorstellungen im Kreis 
und darüber hinaus Gehör 
finden.Um auch in der 
Lohner Bevölkerung über 
die politische Arbeit zu 
informieren, hat der CDU-
Vorstand beschlossen, in 
regelmäßigen Abständen 
eine Informationsschrift 
herauszugeben. Unser 
Anspruch ist dabei zu 
informieren und nicht zu 
polemisieren. Mit anderen 
Worten: Wir beschimpfen 
nicht politisch Andersden-
kende und ihr Handeln, 
sondern verweisen auf 
das, was wir getan haben 
und in Zukunft zu tun 
gedenken.
In dieser ersten Ausgabe 
berichten wir über Aktivi-
täten des Stadtverbandes 
aus der jüngeren Vergan-
genheit sowie über Vor-
haben und Termine in der 
nahen Zukunft.
Norbert Bockstette

1. Ausgabe

Lohner CDU sucht das Gespräch 
Über 500 nahmen am Gewinnspiel teil

Zahlreiche Bürger haben 
die Gelegenheit wahrge-
nommen, sich im Rahmen 
der Gewerbeschau auf 
dem Informationsstand 
des CDU-Stadtverbandes 
am 13. und 14. März die-
sen Jahres über die Arbeit 
der Partei zu informieren. 
Allein am Gewinnspiel der 
CDU haben über 500 Besu-
cher teilgenommen.
Als Ansprechpartner stan-
den an den beiden Tagen 
die Vorstandsmitglieder 
des Stadtverbandes und 
seiner Vereinigungen sowie 
einige Lohner Fraktions-
mitglieder zur Verfügung.
Die erneute CDU-Präzens 

und das Gesprächsangebot 
auf einer Gewerbeschau in 
Lohne soll verdeutlichen, 
dass jedes Gespräch, jede 
Anregung und Diskussi-
on mit den Bürgern hilft, 

unsere Arbeit im Sinne der 
Bürgerinnen und Bür-
ger zu verbessern. Und 
Gesprächsbedarf gibt es 
immer – nicht nur in Wahl-
kampfzeiten!

Auf der Gewerbeschau war die CDU mit ihren 
Fraktions-und Vorstandsmitgliedern präsent.

Kunstrasen hat sich bewährt  

Mitglieder der CDU Ratsfraktion besuchten kürzlich das Heinz -Dettmer -Stadi-
on an der Steinfelder Straße. Vereinspräsident Norbert Krogmann empfing die Gäste 
und informierte über den Spielbetrieb in der Sportstätte. Er hob besonders die neuen 
Kunstrasenplätze hervor, die im vergangenen Jahr eingeweiht werden konnten. Im 
Routinebetrieb hätten sich die beiden Fußballplätze, die für Punktspiele und zugleich zu 
Trainingszwecken genutzt werden, mehr als bewährt. „Alle Sportler sind von der Quali-
tät der Plätze begeistert“, so Krogmann. Besonders auswärtige Mannschaften betonen 
immer wieder die optimalen Eigenschaften der Lohner Plätze. Ein weiterer Vorteil von 
Kunstrasen sei die gute Bespielbarkeit auch bei schlechtem Wetter.
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Auf der Vollversammlung 
des CDU-Ortsverbandes 
Kroge-Ehrendorf standen 
unter anderem auch die 
Neuwahlen des Vorstandes 
an.  Vorsitzender Heinrich 
Büscherhoff hielt dabei 
einen kurzen Rückblick,an 
dessen Ende er bekannt 
gab, dass er nach fast 20 
Jahren für das Amt des 
Vorsitzenden nicht wieder 
kandidieren wolle. Es habe 
ihm Spass gemacht und 
er sei sehr zufrieden mit 
der in den vergangenen 
Jahrzehnten im Ortsver-
band geleisteten Arbeit. 
Es sei aber nun  an der 
Zeit, Jüngere in die Verant-
wortung zu nehmen. Der 
anwesende Vorsitzende 
des CDU-Stadtverbandes, 
Norbert Bockstette, be-
dankte sich bei Heinrich 

Büscherhoff für die Arbeit 
im Ortsverband und ver-
sprach eine entsprechende 
Würdigung im geeigneten 
Rahmen. Die Wahl ergab 
folgende Ergebnisse: Vor-
sitzender: Paul Sandmann; 
stellvertretende Vorsitzen-
de und Schriftführerin: 
Julia Sandmann-Surmann; 

Beisitzer: Sylvia Brägel-
mann, Hubert Krogmann, 
Rita Macke und Aloys 
Willenborg.Den Gewählten 
spricht der CDU-Stadtver-
band herzliche Glückwün-
sche aus verbunden mit 
dem Wunsch der Fortset-
zung der erfolgreichen 
Arbeit in Kroge-Ehrendorf.

In Niedersachsen wird es 
eine neue Kommunalver-
fassung geben. Im Gesetz-
entwurf ist geregelt, die 
Altersbegrenzung für die 
Kandidaten zum Bürger-
meister und Landrat zu 

belassen. Wer noch nicht 
65 Jahre alt ist, kann kan-
didieren. Die Stichwahl soll 
abgeschafft werden. Der 
CDU-Kreisverband setzt 
sich für Beibehaltung der 
Stichwahl, das heißt es für 

einen zweiten Wahlgang 
bei den Bürgermeister-und 
Landratswahlen, ein. Die 
Verfassung soll im Übrigen 
das Ehrenamt stärken und 
den Ausschüssen mehr 
Rechte einräumen.

  Informationen der CDU Lohne

Paul Sandmann neuer Vorsitzender 
Dank des Stadtverbandes an Heinrich Büscherhoff

CDU-Fahrt
nach Berlin
Der CDU-Stadtverband 
Lohne bietet in diesem 
Jahr wieder eine Wochen-
endfahrt nach Berlin und 
Brandenburg an. Vom 30. 
Juli bis zum 01. August 
2010 führt diese Fahrt in 
das Seehotel Zeuthen. 
Das 4-Sterne-Hotel liegt 
am Stadtrand von Berlin, 
inmitten der brandenbur-
gischen Seenlandschaft 
am Zeuthener See.
Der Fahrpreis beträgt – 
abhängig von der Teilneh-
merzahl – rund 140 Euro 
und beinhaltet neben zwei 
Übernachtungen mit Früh-
stück eine Stadtrundfahrt 
sowie eine Schiffsfahrt.
In der Bundeshauptstadt 
ist natürlich auch ein Ge-
spräch und eine Führung 
im Reichstag vorgese-
hen. Anmeldungen für 
diese Fahrt nehmen Josef 
Schlarmann (Tel. 910719) 
und Norbert Bockstette 
(Tel.: 1882) entgegen.
Termin

Die Mitgliederversamm-
lung des CDU-Stadt-
verbandes Lohne (mit 
Neuwahlen) findet am 27. 
September 2010 statt.
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Der CDU-Stadtverband 
wünscht allen Lohne-
rinnen und Lohnern einen 
schönen Sommer und 
einen erholsamen Urlaub. 
Wenn Sie Fragen und An-
regungen haben, wenden 
Sie sich gerne an uns !
www.cdu-lohne.org

Der CDU-Ortsverband Kroge-Ehrendorf wählte auf der 
Vollversammlung einen neuen Vorstand.

Der CDU-Bundestagsabgeordnete Franz-Josef Holzenkamp vertritt das Oldenburger 
Münsterland in Berlin. Bei der Berlin-Fahrt werden wir mit ihm diskutieren.

Neue Kommunalverfassung kommt


